
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 6年度  第 4 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 6年 10月 16日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

       

会    場：グループホーム第２やまもも 

 

出 席 者： 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪問 診 療  9 名  

月 1 回 ～ 3 回  訪 問歯 科  口 腔 管理  

 月 1 回  管 理栄 養士 に よる 栄 養管 理評 価  

  9 月 24 日（ 日 ）理 学 療法 士 によ る生 活 機能 評 価  

  9 月 27 日（ 金 ）丸 仙 パン 移 動販 売  

  9 月 28 日（ 土 ） 9 月 生 まれ お 誕 生会  

 10 月  7 日 （月 ）パ ー ル会 ≪ ﾍｱｰｶｯﾄ≫  

 10 月 25 日 （ 金 ）丸 仙 パン 移 動販 売  

手芸 … ゼリ ー カッ プの ピ ンク ッ ショ ン を 製 作中  

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 3 その他  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 
 

８月のコロナの集団感染後の後遺症と言えるのかわからないが、感染対応で入浴を中

止していた為、肌の状態が悪化した方が多くあり、かゆみで湿疹を掻きくずしてしま

い全身に湿疹が広がってしまった方や、水虫が悪化した方などありました。また、居

室内で安静に過ごして頂いたことから下肢筋力の低下も進んだように思います。 

 

≪民生委員様より≫ 

◎マスクをせずに生活できればいいと思うが、人に移さないためにもマスクはまだ

必要に思います。 

⇒移さないことがマスクをつける第一の目的ですが、今回のクラスターでは職員

は KN95というマスクで業務にあたり、感染した入居者様の介護もしてきました

が、1人も施設内感染がなかったので、防御の意味も大きいと実感しました。 

               ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

   ◎テレビでは介護事業者の不正や、こんないい人がそんな事件を起こすのかとびっ

くりするようなニュースが世間を騒がせていますが、皆さんは大丈夫かと思いま

すがどうですか？ 

    ⇒コンプライアンスの強化に努めております。また、昨今はハラスメント問題も

よく聞かれますので、勉強会を開き対策をしております。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

   ◎家族からの苦情などはどうですか？ 

    ⇒明らかな苦情というのはありません。ただ、なんでも物の言いやすい雰囲気を

作ることは大切と考えておりますので、ラインを活用し密にｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを取るよ

う気を付けています。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪志摩市役所様より≫ 

    面会はもう自由に行えているのでしょうか？ 

    ⇒まだ、施設内には入って頂けないため、玄関でパテーションを置いた机を挟ん

で面会頂いております。窓越しではできなかった手を握るなど触れ合いもして

頂けるので少しは前進かと思いますが、時間に制限があったり、一度に複数の

ご家族は面会できないため以前の状態に戻せるよう検討していきたいと考えて

います。 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 


